

2009.MAY

あなたとFUJIを見つめるLIVE MAGAZINE

volume 30

# Face to Face

[フェイストゥ フェイス]  
笑顔でつなぐコミュニケーション

株式会社 サンメイカ  
代表取締役  
**吉川 隆裕**  
Takahiro Yoshikawa

お気に入り SHOP  
新緑の季節になりました

GOURMET  
素敵なお店で食事を  
楽しみましょう

富士山百景コンテスト  
富士山って素晴らしい

Book information  
のんびりと読書  
気持ちのいい季節です

Smile3  
池田さんのご家族を紹介します

Happy present  
ゆらぎの里  
入浴ペアチケット

 星野新聞堂



# いつまでも チャレンジしたい

「あの頃は楽しかったな」などと振り返ることは人間誰にでもあるだろう。これは年齢には関係なく、人それぞれのあの頃がある。老人はちょっと前の60歳の頃を思い浮かべ懐かしむかもしれないし、20歳の若者さえほんの少し前の高校時代を懐かしむ事がある。人それぞれに、これまで積み重ねた人生を懐かしく思い出す。それは青春時代の甘く苦い思い出である場合もある。はたまた人生の節目で経験した幸福な瞬間、一時期熱中していた事など、普段は自分の胸の中に大切にしまつてあるものがむくつと騒ぎ出すことがある。今回登場頂いた吉川さんの場合は次の様な青春時代の思い出から始まった。

「私が若い頃はフォークソングの全盛期でした。現代のカラオケの様な所は無く、フォークギターを片手によく歌いま

した。特に高校時代は歌う機会が多く、あの頃の歌は今でもよく覚えていました。」

吉川さんは静岡県下全域を商圈とする菓子・飲料の卸商社(株)サンメイカの代表取締役である。サンメイカとは余り聞き慣れない名前だと思われるだろうが、元々は県内にあつた3つの菓子卸問屋が1984年に統合して、現在の形になつた。サンメイカとは、昇る太陽のサン(sun)と静岡県の銘菓(メイカ)の組合せからネーミングしたと言う。明治、グリコ、ロッテなどの菓子と、ダイドー、サントリーナなどの飲料自動販売機を開設している。きっと読者の皆さんも知らずのいるだろう。現在吉川さんは同社の代表取締役として県内の拠点(静岡市に本社、富士市、浜松市に販売拠点を構える)はもとより、事業活動の範囲は極めて広く多忙な日々を送っている筈だが、今回の取材で富士市伝法の事務所を訪ねると、暖かく迎えてくれた。

明るいブルーの背広に身を包み、引き締まつた体躯、精悍な顔つき。言葉遣い

「私が若い頃はフォークソングの全盛期でした。現代のカラオケの様な所は無く、フォークギターを片手によく歌いま

株式会社 サンメイカ  
代表取締役  
**吉川 隆裕**  
よしかわ たかひろ



岳南法人会が毎年開催しているチャリティーコンサート。今年は『岩崎宏美』のコンサートを開催。コンサートの収益金は全て社会福祉団体に寄付される。

## 朝日新聞 ご愛読の皆さまへ

拝啓 平素は朝日新聞をご愛読いただき、まことにありがとうございます。

さて、朝日新聞は明治12年(1879年)1月の創刊以来、本年1月には創刊130周年を迎えることができました。これもひとえにご愛読いただいている読者の皆さまの暖かいご支援のおかげと深く感謝申し上げる次第でございます。

これからも私どもは読者の皆さまの視線を大切にした報道と正確でていねいな配達をより一層心がけ、地域の方々に信頼と親しみを感じていただけるよう努力をしてまいります。

現在は、これから時代の重要なテーマであり、皆さまの関心も深いと思われる「環境」「教育」「医療」に重点をおいてお伝えしています。

朝日新聞社、星野新聞堂ともに、これからも読者の皆さまのご期待に応えられるよう努力を続けてまいります。

末永いご支援のほどをよろしくお願ひいたします。

敬具

2009年春

朝日新聞社  
星野新聞堂



## 旅案内 日本全国地図

### 「日本の絶景を訪ねる旅」

朝日新聞の創刊130周年を記念して、「旅案内日本全国地図『日本の絶景を訪ねる旅』」を抽選で500名様にプレゼント致します。

住所、ご契約者名、電話番号をご記入の上ハガキかメール、またはFAXにてご応募ください。

#### ご応募資格

- ・現在、朝日新聞をご購読のお客様
- ・これから朝日新聞のご購読予定の方

当選者の発表は賞品の発送をもってかえさせていただきます。

宛先 〒417-0049  
富士市緑町1-28

宛名 星野新聞堂「旅案内」係まで  
E-mail hoshino8@nifty.com  
FAX (0545) 52-9757

一致し、極めてピュアなCMに仕上がっている。最近ではそんな矢沢さんの生き様に共感すら覚える。矢沢さんに限らず信念を一途に持ち続けた中年のアーティストが醸し出す雰囲気は、よく熟成されたワインにも通ずるものがある。矢沢さんに限らず井上陽水、谷村新司、稻垣潤一、桑田佳祐など、年を重ねて益々盛んだ。サンオールスターズは残念ながら昨年活動を休止したが、実は吉川さんはそんな『おやじバンド』のメンバーである。

「JC(青年会議所)のOBでバンドを組みました。バンド名は「リゾット」です。「おやじ」から連想される言葉が「おじや」だったのですが、さすがに日本語では格好がつかず「リゾット(西洋風雑炊)」にしました。音楽好きが集まり趣味でやっているバンドですよ。年に2回程、ライブをやり仲間と楽しんでいます。私の担当はヴォーカルです。昔から歩くジユーラBOXなどと呼ばれています。青春時代の歌は大抵覚えています。自分で言うのも何ですが、これは才能なんかと思いました。(笑)しかし現在バンドで演奏する曲は洋楽が多く、この才能が活かし切れていません。ドゥービーブラザーズ、サンタナ、エリック・クラプトンなど、なかなか難しい曲ばかり。ですがとても新鮮な気持ちで歌えるし、覚えていくのも楽しいものです。もちろん邦楽も歌いますよ。サンオールスターズとかJ・WALKなどを演奏します。」

音楽の話をする吉川さんは会社経営者とはまた違う表情を見せる。歌を歌うこと、あえて年齢を重ねてからバンド活動をしようと思ったキッカケは何だったのだろうか?

「JCの総務委員会では楽器を嗜む

人が何人か集まり音楽をやつていて私も加わることになりました。私が学生の頃は下宿先に集まり仲間内でよく歌いました。リゾットのメンバーでもある小長井(富士市会議員)もその仲間の一人です。私達の若いころはカラオケもなくパソコンもなかった。あるいはフォーカギターだけ。誰かがギターを弾くと自然と歌いだす。歌わない時は、人生とは!恋愛とは!などとよく激論していました。小長井とはそんな間柄です。しかしバンドとは、いざやつてみると難しい。しかもライブハウスで大勢の前で歌うのだから当然、緊張もします。初めは楽しむなんてことは出来なくてただ必死でした。やつと今、少しは楽しむことが出来た。ようになつたような気がします。音楽を仲間と楽しむことは、年齢も関係ないし、仕事にもハリが出る。やはりいいものですね。」

吉川さんは自らの音楽活動の他にも多彩な分野で活躍している。今年の2月7日、ロゼ・シアターで岳南法人会主催の岩崎宏美のチャリティ・コンサートがあつた。昨年は稻垣潤一だったが、いずれも満杯の口ゼ・シアターが透き通つた美声に酔いしれた。公演を観た多くの市民からは次は誰が来るのかと期待は募る方だ。吉川さんもかつては岳南法人会の青年部の部長としてこのコンサートに携わり、現在の礎を築いてきた一人であるが、そんなところにも彼の経験が生きているのだろう。商工會議所の青年部も然り

だが、これらの活動は企業人としての社会活動の一環かとも思えるが、実は吉川さんは富士宮西高校のバレー部のコーチも務めている。企業人として忙しい日々を送つてながら、音楽活動、社会活動、そしてバレーボール部のコーチまで引き受けてしまうとは、一体どういうことだ

いた。

話しかけてくれます。私はまだ人生は30年もあります。まだ余生のことを考へるには早い。人生80年のプランを立てて、いろんなことにチャレンジしていきたいです。たまたま私は音楽をやつたりしていませんが、別にサッカーだっていいじゃないですか。新しいことにチャレンジし、いろんなノウハウやスキルを身に付けて、ポジティブに生きて行きたいと思います。2016年に開催(未決定)の東京オリンピックなんぞ通過点ですよ。」

吉川さんは自らの音楽活動の他にも多彩な分野で活躍している。今年の2月7日、ロゼ・シアターで岳南法人会主催の岩崎宏美のチャリティ・コンサートがあつた。昨年は稻垣潤一だったが、いずれも満杯の口ゼ・シアターが透き通つた美声に酔いしれた。公演を観た多くの市民からは次は誰が来るのかと期待は募る方だ。吉川さんもかつては岳南法人会の青年部の部長としてこのコンサートに携わり、現在の礎を築いてきた一人であるが、そんなところにも彼の経験が生きているのだろう。商工會議所の青年部も然り

話しかけてくれます。私はまだ人生は30年もあります。まだ余生のことを考へるには早い。人生80年のプランを立てて、いろんなことにチャレンジしていきたいです。たまたま私は音楽をやつたりしていませんが、別にサッカーだっていいじゃないですか。新しいことにチャレンジし、いろんなノウハウやスキルを身に付けて、ポジティブに生きて行きたいと思います。2016年に開催(未決定)の東京オリンピックなんぞ通過点ですよ。」



おやじバンド(リゾット)で力を入れて歌う吉川さん。  
バンドメンバーは元JCメンバーが主体だ。



富士宮西高校バレー部の試合前の様子。自らが球出しをして、生徒たちの指導にあたる。